

【新型コロナ】ケベック州の規制変更等に関する発表

3月31日(水)、ルゴー州首相が発表したポイントは次のとおりです。

●4月1日(木)20時から、Outaouais、Capitale-Nationale、Chaudière-Appalaches、Bas-Saint-Laurent の4地域の危険度レベルを「赤」に戻す。

●4月1日(木)20時から4月12日(月)5時までの間、ケベック市、(対岸の)Levis市、ガティノー市(正確には Communauté métropolitaine de Québec、Ville de Gatineau、MRC des Collines-de-l'Outaouais)に対し、特別緊急措置を適用し、ノン・エッセンシャルな商店や施設、映画館等を閉鎖。小学校・中等学校は遠隔授業とする。

これら3市では、夜間外出禁止令の適用も20:00開始に戻し、食品店など必要不可欠な商店も19:30までに閉店とする。

(また、イースター休暇中に私宅で会合やパーティーなどしないよう要請。)

【州政府関連HP】

<https://www.quebec.ca/nouvelles/actualites/details/retour-en-zone-rouge-et-mesures-speciales-durgence-pour-freiner-la-propagation-dans-certaines-regions-du-quebec>

以上